
TROFÉU O ECO A equipe do Expressinho conquistou na manhã do domingo 12, no estádio muni
cipal Archangelo Brega, o Bregão, de forma invicta, o título de bicampeão da oitava edição da Copa 
Imprensa de Futebol Amador -  Troféu Jornal O ECO, promovido pela Liga Lençoense de Futebol. A 
máquina vermelha ergueu o troféu de campeão ao bater nos pênaltis a forte equipe de São Manuel 
que também buscava o bi, pelo placar de 3 a 2. No tempo normal, o jogo terminou empatado em 1 a 
1. Com a conquista do título, o Expressinho quebra a hegemonia dos times da região. ► ►  Página A7

Neusa derrota Auro em Agudos
Com voto de Tata, Neusa Vicente se elege primeira mulher presidente do Legislativo; Auro Octaviani diz que vai pedir anulação

A Câmara de Agudos será 
comandada por uma mulher 
no biênio 2011/2012. Essa é a 
primeira vez que isso acontece 
na história do Legislativo agu- 
dense. A vereadora Neusa Vi-

cente (PPS) foi eleita na manhã 
de ontem, por cinco votos a 
quatro, e venceu a disputa con
tra Auro Octaviani (PMDB). A 
eleição foi resolvida pelo vo
to de Maria Antonia da Silva

(PMDB), a Tata, única vereado
ra que não fazia parte das duas 
chapas que concorreram. Tata 
decidiu a eleição em um clima 
tenso, já que a vereadora com
põe a base de apoio do prefei-

to Everton Octaviani (PMDB), 
que tinha em Auro o candidato 
para a Mesa Diretora. O can
didato derrotado disse que irá 
pedir na Justiça a anulação da 
eleição. Antes da escolha, que

tumultuou o plenário, a última 
sessão do ano seguiu o procedi
mento normal. Depois de lidos 
requerimentos e indicações, o 
presidente Nelson Assad Ayub 
(PP) abriu os pronunciamen-

tos dos vereadores para se des
pedir de seu mandato. O prefei
to Everton Octaviani (PMDB) 
acompanhou os trabalhos. 
Apenas dois vereadores se pro
nunciaram. ►► Página A5

C E I A  DE N ATAL

Cuidados
V E N T U R A

podem  evitar Nc dcm ingc, cerca de 10 mil
prejuíz os, pessoas prestigiam festa de rádio
orienta Procon ^ O

Na hora de escolher os 
produtos para a ceia de Natal, 
além da pesquisa de preços, 
cuidados com a qualidade 
dos produtos são importantes 
para evitar prejuízos. Assim, 
o Procon de São Paulo orien
ta para que o consumidor es
teja atento e possa aproveitar 
a ceia sem dores de cabeça.
Confira algumas dicas para 
antes das compras feitas pelo 
Procon. ►► Página A2

SAUDE

Gravidez na 
adolescência 
preocupa 
autoridades

Dados divulgados pela Dire
toria de Saúde de Lençóis Pau
lista a pedido do jornal O ECO/ 
Ventura FM apontam que 21% 
das mulheres que deram à luz 
em Lençóis Paulista este ano são 
jovens. O índice de gravidez na 
adolescência em Lençóis Paulis
ta não é alarmante, mas preo
cupa. Pior: este ano, cinco me
ninas de 14 anos foram mães, 
mesmo número registrado em 
2008 e 2009. ►► Página A4

A dupla lençoense André & Matheus agitou a plateia que foi comemorar os sete anos da rádio Ventura FM na Facilpa

Cerca de 10 mil pessoas pres
tigiaram o show em comemora
ção aos sete anos da rádio Ven
tura FM realizado no domingo 
12, no Recinto de Exposições

José Oliveira Prado, a Facilpa. E 
tudo saiu dentro do planejado, 
menos a chuva com vento for
te que caiu por volta das 15h, 
pouco tempo depois do início

da apresentação de mais de du
as dezenas de duplas, cantores 
e grupos de vários estilos mu
sicais. Mas a chuva também foi 
abençoada, já que refrescou as

pessoas que estavam sob o sol 
de quase 40 graus. A dupla len- 
çoense André & Matheus encer
rou a festa que terminou após a 
meia-noite. ►► Página A2

N O R D E S T E

Promoção 
CVC e O ECO 
termina no  
sábado 18

Os leitores de O ECO têm 
até sábado para concorrer a 
uma viagem com tudo pago 
para o Nordeste. O concurso 
cultural promovido pela CVC 
com apoio do Jornal O ECO 
vai até sábado, quando o sor
teio será realizado. Os cupons 
estão sendo publicados nas edi
ções de terça-feira e sábado. Os 
cupons deverão ser entregues 
na CVC de Lençóis, que fica na 
rua 13 de maio. ►► Página A4

L E G I S L A T I V O
Auxílio-
transporte
continua
indefinido

Um projeto que altera a 
concessão do benefício do 
auxílio-transporte a estudantes 
de Lençóis Paulista teve o re
gime de urgência pedido pela 
prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) 
derrubado pelos vereadores. O 
projeto entrou em votação du
rante sessão extraordinária rea
lizada na última sexta-feira 10 
com um veto parcial de uma 
emenda do vereador Nardeli 
da Silva (PV). ►► Página A6
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D IN H E IR O

Novas cédulas já estão em circulação
Desde ontem estão em cir

culação as novas cédulas de 
R$ 100 e R$ 50, pertencentes 
à chamada segunda família 
do Real. As notas atuais se
rão substituídas gradativa-

mente e as novas começaram 
a ser distribuídas através dos 
bancos, caixas automáticos e 
comércio. Em Lençóis Pau
lista, as cédulas ainda não 
chegaram. ►► Página A4



V E N T U R A  FM
Carlos Alberto Duarte/O ECO

Dom ingo

de festa
Nem a chuva forte que caiu à tarde 
intimidou o público que cantou e 
dançou com mais de 20 artistas; Edson 
faz declaração de amor à cidade

Carlos Alberto Duarte
Es p e c i a l  p a r a  O ECO

Cerca de 10 mil pessoas 
prestigiaram o show em co
memoração aos sete anos da 
rádio Ventura FM realizado 
no domingo 12, no Recinto 
de Exposições José Oliveira 
Prado, a Facilpa. E tudo saiu 
dentro do planejado, menos 
a chuva com vento forte que 
caiu por volta das 15h, pou
co tempo depois do início da 
apresentação de mais de duas 
dezenas de duplas, cantores e 
grupos de vários estilos musi
cais. Mas a chuva também foi 
abençoada, já que refrescou as 
pessoas que estavam sob o sol 
de quase 40 graus. Se a chuva 
fez bem para o público que 
não arredou pé do Recinto de 
Exposições, prejudicou a pro
dução do show da dupla An
dré & Matheus, programado 
para encerrar o evento. Os len- 
çoenses se apresentaram sem 
a cortina de led que daria um 
brilho extra à apresentação.

Às 14h40, a dupla Tanatã 
e Luã subiu ao palco e abriu 
a festa dos sete anos da Ven
tura FM. Em seguida foi a vez 
do lençoense Caio Viana que 
teve que interromper a apre
sentação devido a chuva forte. 
Foram 50 minutos de paralisa
ção até que a chuva deu trégua 
e Caio Viana retornou ao pal
co para encerrar a sua partici
pação no evento.

Daí em diante a festa não 
parou mais. Hugo & Thiago e 
Maurício Manieri, empolgados 
com o número de pessoas, des
ceram do palco e foram sentir 
o calor das fãs que se acotove
lavam no cordão de isolamen
to entre o palco e o público. 
Os artistas estavam impressio
nados com a resposta da pla- 
teia que cantava junto músicas 
de trabalho recém-lançadas, 
que foram destaque na progra
mação da Ventura FM nos dias 
que antecederam o show.

Um dos pontos altos da 
festa foi quando o grupo Ka-

çamba, criador do sucesso 
"Saia e Bicicletinha", foi ao 
palco e puxou o 'parabéns pra 
você' para Ventura FM e o pú
blico foi junto. Mas surpresa 
maior aconteceu pouco de
pois das 22h, quando os apre
sentadores Cristiano Castelha
no, Bruno Braga e Alessandra 
Libanório fizeram contagem 
regressiva para receber no pal
co o cantor Edson, ex-Edson & 
Hudson. O artista surgiu com 
violão e cantou os maiores 
sucessos da carreira ao vivo. 
Ainda tinha mais. Pediu a pre
sença do sócio da Ventura FM, 
João Carlos Lorenzetti, de to
da a equipe do show no palco 
e com uma multidão cantou 
"Galera Coração" e declarou 
seu amor a Lençóis Paulista. 
"Eu amo esta cidade", disse ao 
público presente e aos milha
res de ouvintes que acompa
nhavam o show transmitido 
ao vivo nos 90,1.

A comemoração dos sete 
anos da Ventura FM terminou 
com apresentação especial, 
também ao vivo, de André & 
Matheus, que mesmo prejudi
cados com a falta do cenário 
e de iluminação, se apresen
taram por quase uma hora 
cantando músicas conhecidas 
e inéditas, incluídas na turnê 
André & Matheus 2011.

O gerente da Ventura FM, 
Paulo Valvassori, disse que o 
show superou todas as expec
tativas. "A cada ano que passa 
percebemos o aumento de pú
blico", afirmou, ao acrescen
tar que a festa de aniversário 
da rádio já se transformou em 
tradição. "As pessoas esperam 
por ela (a festa)", emendou.

Este é o terceiro ano que a 
Ventura FM comemora aniver
sário com shows ao vivo em 
área aberta. Foi um ano no 
Estádio Municipal Archangelo 
Brega, o Bregão, com presen
ça de João Neto & Frederico, 
ano passado na Facilpa, com 
participação de Luan Santana 
e o show deste domingo, com 
destaque para Edson.

Recinto da Facílpa recebeu 10 mil pessoas na festa de sete anos da rádio Ventura FM; no palco, a dupla Hugo e Tiago

André & Matheus incluem 
novas músicas em show

Cristiano Paccola/O ECO

A dupla André & Ma- 
theus se apresentou duran
te 50 minutos no show da 
Ventura FM. A redução do 
tempo, explicou André, foi 
proposital. "O público esta
va cansado", disse.

A falta de produção no 
palco, em princípio mo
tivo de preocupação, foi 
mais uma experiência pa
ra a dupla que recebeu o 
maior apoio do cantor Ed
son, que se apresentou um 
pouco antes. "Isso já acon
teceu centenas de vezes 
comigo", disse Edson aos 
lençoenses. O sertanejo se 
apresentou com um vio
lão emprestado pela dupla 
André & Matheus.

Mais despreocupados, os 
lençoenses abriram o show 
com a música "Arco-Íris" e 
emendaram "Tô Nem Aí", 
composição da dupla, e 
"Quero te Beijar", compos
ta por Gabriel Valim, músi
ca de trabalho do novo CD 
que deverá ser lançado no 
início do mês de fevereiro.

André e Matheus , 
durante o show de 

aniversário da Ventura 
FM na Facilpa

P O L I C I A

Motorista 
embriagado bate 
em motocicleta

Um mecânico foi autu
ado domingo à noite por 
embriaguez ao volante. Ele 
foi encaminhado à Delega
cia de Polícia pouco depois 
das 22h, após bater o carro 
que dirigia em uma moto
cicleta na Vila Eden.

De acordo com o bole
tim de ocorrência, a PM foi 
acionada para atender uma 
ocorrência de trânsito com 
vítima. Quando os policiais 
chegaram ao local, o moto
ciclista J.E.G. recebia socor
ro da Emergência 192.

Os policiais percebe
ram que o condutor de um 
Voyage envolvido no aci
dente aparentava sinais de 
embriaguez. Ele foi convi
dado a fazer o teste do ba-

fômetro que apontou 0,75 
miligramas de álcool por 
litro de ar expedido. O me
cânico foi encaminhado ao 
Plantão Policial, onde foi 
elaborado flagrante de em
briaguez ao volante. O de
legado de plantão arbitrou 
fiança de R$ 400,00, ele foi 
liberado e vai responder em 
liberdade. O motociclista 
foi medicado e liberado.

Em depoimento à po
lícia, o motociclista con
tou que transitava com 
uma moto Honda CG 125 
preta, ano 2009, pela Rua 
Manoel Amâncio, sentido 
centro-bairro, quando foi 
atingido pelo Voyage que 
trafegava na contra mão 
de direção.

C E I A  d e  n a t a l

Cuidados podem evitar prejuízos, orienta Procon
Na hora de escolher os 

produtos para a ceia de Natal, 
além da pesquisa de preços, 
cuidados com a qualidade dos 
produtos são importantes pa
ra evitar prejuízos. Assim, o 
Procon de São Paulo orienta 
para que o consumidor este
ja atento e possa aproveitar a 
ceia sem dores de cabeça.

Algumas dicas para antes 
das compras feitas pelo Pro
con são: planeje o cardápio da 
ceia que deseja servir e liste os 
produtos que pretende utilizar 
para evitar compras desneces
sárias; pesquise os preços dos 
produtos levando em conta a 
oferta, a quantidade, a quali
dade e sua preferência; estabe
leça um limite para seus gas
tos, e se for o caso, substitua 
um produto por outro.

Mas na hora da compra 
também é precisa atenção, 
por isso as recomendações do 
órgão de defesa do consumi
dor são: avalie o estabeleci
mento comercial: verifique as 
condições de higiene, ilumi

Produtos da ceia precisam de atenção antes e durante a compra

nação, armazenamento e ma
nuseio dos produtos; procure 
informações sobre o produto: 
leia atentamente as embala
gens e rótulos dos produtos, 
e observe suas características 
e condições de conservação, 
inclusive as informações nu
tricionais; não se esqueça da

data de validade: se o produto 
estiver vencido, não compre. 
Reclame e denuncie o estabe
lecimento comercial; observe 
os alimentos: cor, textura e 
odor. Não adquira caso apre
sentem qualquer sinal de 
alteração, pois podem estar 
impróprios para consumo;

na compra de enlatados: não 
compre embalagens que este
jam estufadas, amassadas ou 
enferrujadas, pois esses danos 
indicam contaminação.

Frutas e bebidas também 
precisam ser bem escolhidas. 
O Procon orienta que ao com
prar frutas, o consumidor deve 
ficar atento para que não este
jam machucadas, batidas ou 
picadas por insetos. As frutas 
frescas de época geralmente 
são mais baratas que as frutas 
secas e podem ser uma opção 
de sobremesa ou fazer parte 
das saladas. No caso das be
bidas, o consumidor não de
ve adquirir as que estiverem 
próximas a locais aquecidos, 
expostas ao sol e perto de pro
dutos de higiene e limpeza. 
Observe no rótulo o tipo de 
bebida e seus componentes. 
No caso de vinhos e espuman
tes, observe se a rolha está em 
boas condições ou se há man
chas no rótulo e dê preferência 
àquelas que estiverem menos 
expostas à luz.



e d i t o r i a l

Mais uma 
mulher eleita

As Câmaras de Vereadores 
da região estão definindo o 
novo comando. Em algumas 
cidades, a eleição pega fogo. 
Ontem, em Agudos, duas cha
pas se inscreveram e a oposi
ção liderada pela vereadora 
Neusa Vicente (PPS) conse
guiu os votos que precisava e 
foi eleita a primeira mulher a 
presidir o Legislativo na cida
de. Por lá, a coisa esquentou e 
o outro candidato, Auro Octa- 
viani (PMDB), não escondeu 
sua irritação. Agudos elegeu 
duas mulheres vereadoras pe
la primeira vez e foram elas 
que decidiram qual o rumo 
do Legislativo. Neusa que foi 
candidata e Maria Antonia da 
Silva (PMDB), a Tata, que deu 
o voto de minerva.

O século 21 dá mostras de 
que as mulheres vão ter uma 
atuação mais incisiva em to
dos os segmentos da socieda
de. Estão na política, o Brasil 
elegeu Dilma Rousseff presi
dente, inúmeras deputadas e 
senadoras e na eleição passa
da, prefeitas e vereadores por 
todo País. Por falar em Dilma, 
ela quer formar o ministério 
com um terço de mulheres.

Na iniciativa privada, as 
mulheres também comandam 
grandes grupos e muitas vezes 
estão em situação de comando

inusitadas, inclusive na polícia e 
Forças Armadas. Não tem mais 
como negar que hoje as meni
nas querem ter uma profissão, 
obterem reconhecimento.

Isso tudo é muito bonito, 
mas ainda precisa de muito 
ajuste. Muitos filhos ficam sem 
ver as mães e acabam tendo a 
educação prejudicada. Mas o 
mais difícil é ver como muitas 
das meninas brasileiras ainda 
se sentem inferiorizadas e aca
bam deixando de estudar e se 
submetendo aos caprichos de 
seus parceiros. Na edição de 
hoje, números de adolescentes 
grávidas em Lençóis Paulista 
mostram que a liberdade nem 
sempre é bem aproveitada e 
vira libertinagem.

O sexo frágil já é maioria no 
Brasil, mas ainda sofre muito 
preconceito. As mulheres con
tinuam ganhando menos que 
os homens, por exemplo. Para 
mudar este cenário é preciso 
em primeiro lugar educação, 
para ambos os sexos, fim do 
preconceito e que as mulhe
res que tenham a oportunida
de de estar no comando não 
repitam a forma de governar 
dos homens. As mulheres que 
têm a oportunidade de serem 
protagonistas não devem per
der a sensibilidade e agir com 
firmeza sempre.

a r t i g o

Fator previdenciário é 
inconstitucional, diz juiz

Mário Luís Fraga Netto

O fator previdenciário foi 
considerado inconstitucional 
pelo juiz federal Marcus Orio- 
ne Gonçalves Correia, da 1  ̂
Vara Federal Previdenciária 
em São Paulo. A decisão ocor
reu em ação movida por um 
segurado contra o INSS.

O fator previdenciário foi 
criado em 1999 com o intuito 
de inibir aposentadorias pre
coces. Quanto mais cedo o tra
balhador se aposenta e maior 
a expectativa de vida do brasi
leiro, menor o valor inicial do 
benefício por conta do fator.

Na decisão, Correia afirma 
que o fator previdenciário, 
além de ser complexo e de 
difícil compreensão para o se
gurado, é inconstitucional por 
introduzir elementos de cál
culo que influem no próprio 
direito ao benefício.

O juiz entende que uma 
coisa é requisito para a obten
ção do benefício -  que conti
nuaria a ser apenas o tempo 
de contribuição -  e outra é o 
cálculo do seu valor inicial, 
em que não se poderia levar

em conta fatores como a ex
pectativa de vida.

Marcus argumentou que, 
"somente é possível se obter o 
benefício a partir da utilização 
dos elementos indispensáveis 
para o cálculo da renda men
sal inicial. Assim, utilizando- 
se para a obtenção desta de 
elementos não permitidos 
pela Constituição, obviamen
te que violado se encontra o 
próprio direito ao benefício 
em si".

A decisão determinou que 
o INSS promova o recálculo da 
renda mensal inicial do bene
fício do segurado sem levar em 
conta o fator previdenciário.

A decisão vale apenas para 
esse segurado e cabe recurso 
do INSS, ou seja, ainda não é 
definitiva.

Mário Luís Fraga Netto é
advogado previdenciário, 

especialista em Aposentadorias 
em Geral e Revisão de 

Aposentadorias, atuando no 
Sindicato dos Motoristas de 

Lençóis Paulista, Macatuba e 
Pederneiras. Email: fraganetto@ 

adv.oabsp.org.br

ER RATA
Na edição do último sábado O ECO circulou com duas in

formações erradas. Na página A8, o título "Hoje tem festa na 
Facilpa" estava incorreto já que a festa foi no domingo confor
me descrevia o texto. Já na página B6, o monsenhor Carlos José 
de Oliveira é pároco do Santuário Nossa Senhora da Piedade e 
não como constou.
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RO VO

Terceira Coluna
polêm ica

Foi realizada na última 
sexta-feira uma sessão extra
ordinária da Câmara de Ve
readores de Lençóis Paulista. 
Um dos projetos polêmicos 
da noite -  ou polemizados 
pelos vereadores -  autorizava 
a Prefeitura a firmar convênios 
com entidades assistenciais, 
educacionais e de saúde.

liga
O centro da polêmica foi a 

inclusão da Liga Lençoense de 
Futebol Amador e do valor re
passado para a instituição, R$ 
122 mil. O vereador Nardeli 
da Silva (PV) foi o mais críti
co em relação a isso. "Eu vou 
votar favoravelmente a esse 
projeto porque não tem por 
onde você correr, por que as 
coisas vêm amarradas. Se for 
arrancar o joio, acaba secando 
os pés de trigo também", co
meçou seu discurso.

REPASSES
"Nos causa uma certa 

indignação você fazer um 
repasse de R$ 122 mil para 
a Liga de Futebol, não sou 
contra o esporte, mas você vê 
que vai passar R$ 43 mil para 
a Ação da Cidadania, R$ 50 
mil para a Rede de Combate 
ao Câncer, e o câncer é uma 
mal que tem assolado essa ci
dade, depois R$ 33 mil para 
o Hospital Piedade, que pa
ra o hospital esse valor é in
significante, mais R$ 33 mil 
para a Legião Feminina, R$ 
44 mil para Equoterapia, que 
é até razoável, que teve uma 
emenda dessa casa. Mas R$ 
122 mil para a Liga acho que 
é muito", disse Nardeli.

im plicância
Para não dizer que é im

plicância, Nardeli continuou 
falando do assunto. "Mas aí 
nós vamos para a Associação 
dos Deficientes Físicos (Ade- 
filp). A Adefilp hoje atende a 
mais de 70 deficientes, com a 
estrutura que hoje pega um 
repasse de R$ 50 mil. Eu acho 
muita diferença", continuou.

defesa
O vereador Gumercindo 

Ticianelli Junior (DEM) argu
mentou que o aumento do 
repasse para a Liga se deve a in
corporação dos ex-funcionários 
da OCAS.

defesa 2
"O que acontece é que 

todos os funcionários das es- 
colinhas de futebol que antes 
eram mantidos pela OCAS 
foram incorporados pela Li
ga. São muitos funcionários 
por isso o valor é de R$ 122 
anuais", defendeu Júnior

PÉ DE ouvido
O clima nos bastidores 

da Câmara de Agudos, na 
manhã de ontem, era de ex
pectativa e apreensão. Nos 
corredores, enquanto era re
alizada a sessão normal, ve
readores e funcionários con
versavam ao pé do ouvido. 
A todo momento, Auro Oc- 
taviani (PMDB) conversava 
com assessores. Até mesmo 
com o prefeito Everton Oc- 
taviani (PMDB) a conversa 
foi assim, de pertinho, pra 
ninguém ouvir

sucessão
Auro Octaviani, que já foi 

presidente da Câmara, con
corria à sucessão de Nelson 
Assad Ayub (PP). Mas a ve
readora estreante Neusa Vi
cente (PPS) foi eleita por um 
voto de diferença, o de Maria 
Antonia da Silva (PMDB), a 
Tata, outra estreante. Os ou
tros seis vereadores votaram 
nas respectivas chapas pelas 
quais concorriam.

mulheres
As mulheres fizeram his

tória, aliás, na manhã de on
tem no Legislativo aguden- 
se. A primeira mulher eleita 
para o comando da Câmara 
teve o voto decisivo de outra 
mulher. A escolha causou 
revolta no candidato derro
tado, que na mesma hora 
garantiu que irá anular na 
Justiça a eleição.

prelúdio
As semanas que antece

deram a eleição foram ten
sas e repletas de acusações 
feitas pelas duas chapas que 
disputaram a eleição. O as
sunto compra de votos foi 
recorrente durante todos 
esses dias. Na semana passa
da, Auro apresentou requeri
mento pedindo informações 
sobre os gastos de viagens 
das vereadoras Neusa e Tata, 
o que colocou mais lenha na 
fogueira.

sem comentários
Ontem, o prefeito Ever

ton Octaviani acompanhou 
a sessão do início ao fim. 
Depois do resultado, favo
rável à oposição, não quis 
comentar o resultado, mas a 
escolha dos legisladores dei
xou o prefeito visivelmente 
abalado. A expectativa para 
o ano que vem é de como 
será o relacionamento entre 
Câmara e Executivo.

esmagadora
Até a última sessão desse 

ano, Everton conseguiu apro
var a maioria esmagadora 
dos projetos que enviou pa
ra a Câmara. Tinha a maio
ria tranquila dos votos e em 
Edersom Roberto Mainini 
(PT), o Kukão, uma voz iso
lada na posição de oposição.

futuro
Agora, apesar das pro

messas feitas pelos verea
dores que elegeram Neusa 
Vicente presidente da Câma
ra de que Everton continua 
prestigiado e contará com 
apoio de todos para manter 
sua administração, somente 
o tempo irá demonstrar se 
o prefeito manterá ou não o 
ritmo de trabalho que vem 
desempenhando ou se terá 
que dar mais atenção aos 
problemas políticos.

unânime
O momento delicado, 

em meio à turbulência que 
tomou conta da Câmara, 
ficou por conta do fim do 
mandato de Nelson Assad 
Ayub (PP). Nelsinho, como 
é chamado por seus pares, 
foi eleito com 100% dos 
votos e depois de dois anos 
de seu mandato continuava 
uma unanimidade.

bombeiro
Glauco Luis Costa 

Ton(PMDB), Batata foi um 
dos mais emocionados. Até 
mesmo os vereadores da 
oposição elogiaram o desem
penho de Nelsinho. Kukão 
confessou que quando foi 
eleito não tinha qualquer 
experiência política e que 
passou a admirar o comando 
de Nelsinho, principalmente 
nos momentos de conflito. 
"O senhor é o grande bom
beiro da Câmara", afirmou.

"O movimento ainda está 
bem devagar. Nós espe
ramos que o movimento 
melhore entre o final 
dessa semana e a semana 
que vem",

Ademir Baú, subgerente 
de loja de eletroeletrônico

"Eu acho que está mais 
do que claro que o pes
soal deixa para a última 
hora. Por isso, essa sema
na está meio devagar" 

Hugo Biasi, dono de loja 
de celular

"Aqui na loja o movimento 
já é bom. O fluxo de clien
tes entre às 20h e as 22h é 
bem grande. Nós até pas
samos da hora de fechar 
para atender todo mundo" 

Mariane Gomes, 
vendedora de uma loja de 

roupas

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores 
e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal

Restos do que parecia uma poda de árvore sobraram em uma calçada da rua Faustino Ribeiro, no 
centro de Agudos. Galhos de árvores e folhas atrapalhavam quem passava pela calçada, na manhã 
da última segunda-feira. Destinar corretamente o lixo seja ele de qualquer espécie é obrigação do 
cidadão e do poder público.

f r a s e

"Jamais 
venderia meu 
voto. Em dois 
anos deu tempo 
de perceber 
quem era ele 
(Auro) e quem 
era ela (Neusa). 
Ele fez com que 
eu desistisse.
Na semana 
passada, Auro 
disse que não 
queria meu 
voto",

Maria Antonia da Silva 
(PMDB), a Tata, sobre a eleição 

na Câmara de Agudos

PARA p e n s a r

"O melhor estilo 
é o que narra as 
coisas simples 
sem atavios 
carregados e 
inúteis",

Machado de Assis

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


NOVO REAL

Dinheiro
novo
Novas cédulas de R$ 50 e R$ 100 
entraram em circulação ontem; 
substituição será feita gradativamente

Carol Ferreira

Desde ontem estão em 
circulação as novas cédulas 
de R$ 100 e R$ 50, perten
centes à chamada segunda fa
mília do Real. As notas atuais 
serão substituídas gradativa
mente e as novas começaram 
a ser distribuídas através dos 
bancos, caixas automáticos e 
comércio. Em Lençóis Paulis
ta, as cédulas ainda não che
garam. Segundo apurou O 
ECO, a expectativa é que elas 
venham nos próximos meses, 
já que há um tempo para que 
a produção seja escoada.

Em nota, o Banco Cen
tral (BC) informou que não 
há necessidade de trocar as 
cédulas na rede bancária, já 
que as atuais serão retiradas 
de acordo com seu desgaste 
natural. A previsão é que em 
2011 sejam lançadas as no
vas cédulas de R$ 20 e R$ 10 
e, em 2012, as notas de R$ 5 
e R$ 2.

O projeto vem sendo de
senvolvido desde 2003 pelo 
BC e a Casa da Moeda do

Brasil com o objetivo de mo
dernizar as cédulas. Os recur
sos gráficos mais sofisticados 
deverão dificultar as falsifica
ções e promover a acessibili
dade aos portadores de defi
ciência visual, pois elas pode
rão ser identificadas por seus 
tamanhos diferentes e terão 
marcas táteis em relevo. Nas 
notas lançadas ontem, foi in
cluída uma faixa holográfica 
que traz desenhos personali
zados de acordo com o valor. 
Segundo o BC, este é um dos 
elementos mais sofisticados 
antifalsificação.

COR E formato
As novas cédulas têm as 

mesmas cores e animais es
tampados que as antigas. 
Os tamanhos são diferentes, 
começando com a menor de 
R$ 2 e seguindo até R$ 100. 
Na frente, do lado direito, há 
uma faixa com o valor da no
ta por escrito e, do esquerdo, 
um grafismo com figuras do 
habitat de cada animal. No 
verso, as figuras de animais 
aparecem na horizontal.

Novas cédulas de R$ 50 e R$ 100 começaram a circular ontem; em Lençóis devem chegar nos próximos meses

Bancos têm horário 
especial de final de ano

A rotina das agências ban
cárias será alterada nas pró
ximas semanas. Como nos 
anos anteriores, o horário de 
atendimento ao público será 
modificado nos dias 24 e 31 
de dezembro, em razão das 
festas de Natal e Ano Novo.

Na véspera de Natal, as 
agências estarão abertas das 
8h às 10h. Já no dia 31, não

haverá expediente bancário. 
Quinta-feira 30, será, por
tanto, o último dia útil ban
cário de 2010, com horário 
de funcionamento normal.

De acordo com a Febra- 
ban (Federação Brasileira 
de Bancos), os títulos que 
eventualmente tiverem ven
cimento para o dia 31 po
derão ser quitados no dia 3

de janeiro sem acréscimo de 
multa. Os clientes que tive
rem interesse poderão pagar 
seus boletos em correspon
dentes não bancários, como 
Correios, lotéricas e outros 
estabelecimentos comerciais 
ou utilizar os terminais de 
autoatendimento.

Em relação ao preen
chimento incorreto dos

cheques, que geralmente 
ocorre nos primeiros dias 
no novo ano, a orientação 
da Febraban é para que as 
instituições bancárias acei
tem os documentos até, pe
lo menos, o final do mês de 
janeiro. No entanto, não é 
uma normativa, por isso, a 
compensação depende de 
cada banco.

SAUDE

Gravidez precoce 
preocupa autoridades
Carlos Alberto Duarte

Es p e c i a l  p a r a  O ECO

Dados divulgados pela 
Diretoria de Saúde de Len
çóis Paulista a pedido do 
jornal O ECO/Ventura FM 
apontam que 21% das mu
lheres que deram à luz em 
Lençóis Paulista este ano são 
jovens. O índice de gravidez 
na adolescência em Lençóis 
Paulista não é alarmante, 
mas preocupa. Pior. Este 
ano, cinco meninas de 14 
anos foram mães, mesmo 
número registrado em 2008 
e 2009. No ano retrasado, 
uma menina de 13 anos deu 
à luz. Os números contabili
zados até o mês de outubro 
mostram que em dez meses 
nasceram 656 crianças, sen
do que destas, 136 são filhos 
de mães entre 13 e 19 anos.

A maior incidência de 
adolescentes grávidas está na 
faixa etária dos 19 anos. Nos 
últimos quatro anos, média 
de 50 mulheres engravidou 
com essa idade. Em segundo 
lugar estão as mulheres grá
vidas aos 18 anos. No ano 
passado foram 33, enquanto 
este ano, até outubro, 29 mu
lheres deram à luz com essa 
idade. Nos últimos dois anos, 
em comparação com 2006 e 
2007, aumentou o número

adolescentes grávidas aos 17 
anos. Nos anos 2008 e 2009, 
média de 30 adolescentes 
foram mães com essa idade, 
enquanto nos dois anos ante
riores a média era de 25.

O lado positivo do le
vantamento da Diretoria 
Municipal de Saúde é que a 
gravidez na pré-adolescência 
(dos 10 aos 14 anos) dimi
nuiu. Em 2008 e 2009 duas 
meninas de 13 anos ganha
ram um bebê ante nenhum 
caso registrado até o mês de 
outubro. Adolescentes grávi
das aos 14 anos foram dois 
casos em 2006; um caso em 
2007 e cinco casos em 2008, 
2009 e até outubro de 2010.

Em entrevista ao O 
ECO/Ventura FM, José 
Aparecido dos Santos, co
ordenador do programa de 
combate às DSTs-HIV-Aids, 
disse que a incidência de 
gravidez na adolescência 
é maior nas camadas mais 
pobres da população e em 
meninas com pouco acesso 
à informação.

Para combater esse pro
blema, a coordenadoria rea
liza palestras e encena uma 
peça teatral intitulada "O 
drama de uma adolescente 
grávida", que relata as difi
culdades da jovem com uma 
gravidez não planejada.

C V C

Esta é a última semana para tentar 
ganhar uma viagem ao Nordeste

Carol Ferreira/O ECO

Os leitores de O ECO têm 
até sábado para concorrer a 
uma viagem com tudo pago 
para o Nordeste. O concurso 
cultural promovido pela CVC 
com apoio do Jornal O ECO 
vai até sábado, quando o sor
teio será realizado. Os cupons 
estão sendo publicados nas 
edições de terça e sábado há 
três meses.

Para participar, basta 
responder corretamente a 
pergunta: "Qual agência de 
viagem que te leva para o 
Nordeste?" e escolher entre 
os destinos: Recife, Natal, 
Fortaleza, Maceió, Salvador 
ou Porto Seguro. Os cupons 
deverão ser entregues na loja 
CVC de Lençóis Paulista, que 
fica na rua 13 de maio, 420 
(esquina com Piedade) até às 
11 h do próximo sábado, 18 
de dezembro, data em que se
rá realizado o sorteio.

Na tarde de ontem, os ami
gos Lucas Paccola Lazari, 16, 
João Vitor Martins Macome, 
16, e Lucas Damasceno, 17, 
estavam confiantes ao deposi
tarem seus cupons na urna. Os 
jovens disseram aprovar a ini
ciativa. "É uma ótima promo
ção da CVC", acentuou Lucas.

A proprietária da agência, 
Priscila Dal Bem Dellamura,

Na última semana da promoção os amigos Lucas, João Vitor e Lucas depositam seus cupons

conta que a iniciativa surgiu do 
desejo de presentear os lenço- 
enses com uma viagem deste 
porte e também para apresen
tar o serviço diferenciado que 
a CVC presta aos seus clientes. 
Ela faz um balanço positivo

da promoção: "O ECO aju
dou bastante na divulgação e 
conseguimos atingir os obje
tivos. Percebemos que muitas 
pessoas que nunca tinham vi
sitado uma agência e tiveram 
esta oportunidade".

De acordo com ela, o 
concurso cultural movimen
tou o local e proporcionou a 
visitas de crianças, adultos e 
idosos, que aproveitaram pa
ra questionar sobre os possí
veis destinos.

0  Eco e a CVC levam você para a viagem dos seus sonhos!
Responda a pergunta e deposite esse cupom na loja C V C  de Lençóis Paulista na Rua 13 de Maio, 420, centro.

o

Qual agência de viagem que te leva para o Nordeste? Escolha seu destino. |
1 |CVC I [outros QRecife | [Natal | [Maceió QFortaleza | |Salvador | [porto Seguro |

Nome: Telefone:

Endereço:
o ECO

Um senhor jornal! CVC



A G U D O S
Fotos: Cristiano Paccola/O ECO

Comando feminino
Neusa Vicente (PPS) é eleita presidente da Câmara de Agudos; 
pela primeira vez uma mulher assume comando do Legislativo

Tania Morbi

A Câmara de Agudos será 
comandada por uma mulher 
no biênio 2011/2012. Essa é 
a primeira vez que isso acon
tece na história do Legislativo 
agudense. A vereadora Neusa 
Vicente (PPS) foi eleita na ma
nhã de ontem, por cinco votos 
a quatro, e venceu a disputa 
contra Auro Aparecido Octa- 
viani (PMDB). A eleição foi 
resolvida pelo voto de Maria 
Antonia da Silva (PMDB), a 
Tata, única vereadora que não 
fazia parte das duas chapas 
que concorreram. Tata decidiu 
a eleição em um clima tenso, 
já que a vereadora compõe 
a base de apoio do prefeito 
Everton Octaviani (PMDB), 
que tinha em Auro o candi
dato para a Mesa Diretora. O 
candidato derrotado disse que

irá pedir na Justiça a anulação 
da eleição.

Antes da escolha, que tu
multuou o plenário, a última 
sessão do ano seguiu o proce
dimento normal. Depois de 
lidos requerimentos e indi
cações, o presidente Nelson 
Assad Ayub (PP) abriu os pro
nunciamentos dos vereadores 
para se despedir de seu man
dato. Depois, foram discuti
dos e votados cinco projetos e 
duas emendas.

O prefeito Everton Octa- 
viani (PMDB) acompanhou 
os trabalhos. O plenário da 
Câmara esteve lotado até por 
volta das 12h, quando foi en
cerrada oficialmente a sessão.

A escolha de Neusa Vicen
te foi feita no final da sessão. 
Os vereadores Glauco Luis 
Costa Ton (PMDB), o Batata, 
José Otaviano Delazari (PP) e

o presidente Nelsinho vota
ram na chapa 2, que tinha co
mo candidato a presidente da 
Mesa, Auro Octaviani. A cha
pa 1, que tinha Neusa como 
candidata à presidência, rece
beu os votos de Edersom Ro
berto Mainini (PT), o Kukão, 
Cícero Nunes Pereira (PP), 
o Pernambuco, e Luciano 
Durães de Vasconcelos (PR), 
que faziam parte da chapa. 
Tata foi a penúltima a votar. 
Depois de sua declaração, as 
pessoas que acompanhavam 
a sessão aplaudiram a esco
lha. Depois do voto de Nel
son Ayub, a última a votar foi 
Neusa Vicente, já eleita presi
dente. Além de Neusa, foram 
eleitos para a Mesa como vi
ce, Luciano Durães, como 
primeiro-secretário, Cícero 
Pernambuco, como segundo- 
secretário, Kukão.

Tata diz que acusações de 
Auro não têm fundamento

Depois da eleição, a vere
adora Maria Antonia da Sil
va (PMDB), aTata, que deu o 
voto de minerva para eleger 
Neusa Vicente presidente da 
Câmara de Agudos, se reuniu 
em seu gabinete com assesso
res. Por telefone, mais tarde, 
garantiu que as acusações de 
Auro Octaviani (PMDB) não 
têm fundamento. "Jamais 
venderia meu voto. Em dois 
anos deu tempo de perceber 
quem era ele (Auro) e quem

era ela (Neusa). Ele fez com 
que eu desistisse. Na sema
na passada, Auro disse que 
não queria meu voto. Votei 
com minha dignidade, pela 
minha honestidade. Passei 
15 dias ouvindo o povo e o 
povo queria a Neusa", afir
mou Tata.

Durante a tarde de on
tem, a reportagem tentou 
falar com a presidente eleita 
da Câmara, Neusa Vicente, 
mas nenhum contato por te-

lefone foi possível.
Também o prefeito Ever- 

ton Octaviani não quis co
mentar o resultado da elei
ção. Visivelmente abalado 
pelo resultado, ainda no ple
nário, Everton disse que não 
comentaria o resultado da 
eleição, que pode significar 
a primeira derrota política 
de seu mandato, já que Neu- 
sa foi eleita vereadora pela 
base da oposição ao governo 
de Everton.

Experiência de Nelsinho 
emociona vereadores

Nelson Assad Ayub, que 
deixa o cargo de presidente 
do Legislativo de Agudos, 
é um político experiente, 
possui dois mandatos co
mo prefeito e pela segunda 
vez presidiu a Câmara de 
Vereadores. Em seu último 
pronunciamento, Nelsinho 
ressaltou os investimentos 
feitos pela administração de 
Everton Octaviani (PMDB) 
em segurança pública, como 
a reforma da delegacia de 
polícia, reinaugurada na úl
tima sexta-feira, a implanta
ção do videomonitoramen- 
to e sobre os investimentos 
feitos pela Prefeitura em 
pavimentação asfáltica nos 
bairros Jardim Pampulha e 
Santa Cândida.

Apesar do reconheci
mento da atuação de Ever- 
ton, Nelsinho não deixou de 
comentar sobre os repasses 
do Executivo para Câmara e 
lembrou que deve devolver 
cerca de R$ 1,2 milhão no 
fim de seu mandato. "Fize
mos um acordo com o pre
feito e os vereadores de que 
não precisaríamos de todo 
o duodécimo, de toda a ver
ba da Câmara para admi
nistrar o Legislativo. Com o 
apoiamento dos vereadores 
nós recebemos R$ 100 mil 
a menos do que teríamos 
direito por lei. O prefeito 
empregou muito bem esse 
dinheiro", avaliou.

Nelsinho se emocionou 
ao ouvir as declarações de

apoio de outros vereadores, 
como de Glauco Luis Costa 
Ton (PMDB), o Batata, que 
também se emocionou ao 
falar de sua despedida, e 
dos elogios sobre sua con
duta feitos pelos outros ve
readores. No final de seu 
discurso falou do sonho de 
construir a sede da Câma
ra. Esse ano, a Prefeitura 
adquiriu uma área de mais 
de cinco mil metros qua
drados e já iniciou as obras 
de drenagem do local para 
dar início à construção. "A 
gente, às vezes, tem um so
nho, mas quem faz o pro
jeto é Deus", comentou 
sobre não ter conseguido 
concluir a construção da 
sede própria.

Neusa Vicente assume a presidência em 2011, no lugar de Nelson Ayub (PP), que deixa o cargo

Auro Octaviani diz que vai 
pedir anulação da eleição

Discussão entre Mainini e Auro Octaviani, com Tata ao meio, durante a sessão de ontem

Apenas dois vereadores 
se pronunciaram depois da 
eleição. O primeiro a falar 
foi Auro Octaviani (PMDB) 
que segurando papéis na 
mão disse que irá pedir a 
anulação da eleição. "A elei
ção será nula porque houve 
coisas terríveis que compro
meteram o resultado hones
to e justo dessa votação". Em 
uma rápida entrevista ao O 
ECO, Auro confirmou que 
deve entrar hoje com o pedi
do de anulação da eleição na 
Justiça, alegando no proces
so a compra de votos.

"Vou protocolar uma

ação na Justiça anulando a 
eleição. Tenho provas con
tundentes de que houve 
compra de votos. Os vo
tos que decidiram a eleição 
foram comprados, e pior, 
iriam ser pagos com dinhei
ro público", afirmou. Auro 
não disse, no entanto, como 
pretende provar as acusações 
e nem quem teria comprado 
ou vendido votos. Alegou 
que se pronunciará somente 
depois de instaurado proces
so, caso o procedimento não 
corra em segredo de Justiça.

Depois de Auro, Eder- 
som Roberto Mainini (PT),

o Kukão, fez seu pronuncia
mento defendendo a trans
parência dos atos do Legisla
tivo e do Executivo. Na sema
na passada, depois de Auro 
pedir esclarecimentos sobre 
os gastos de viagem das vere
adoras Neusa Vicente e Ma
ria Antonia da Silva (PMDB), 
a Tata, Kukão defendeu que 
fossem apresentados docu
mentos com gastos de todos 
os vereadores e do prefeito 
Everton Octaviani (PMDB). 
Segundo Kukão, os docu
mentos não foram apresen
tados até o fim da sessão que 
elegeu a nova Mesa Diretora.

SEU NEGOCIOFÁCIL
DE SER ENCONTRADO
UM GUIA PRÁTICO E MODERNO
TELEFONES E ENDEREÇOS SEMPRE À MÃO O ECO

Abrangência de 6 cidades: Agudos, Areiópoiis, 
Borebi, Lençóis Paulista, Macatuba e Pederneiras

anuncie
• 14 *  3269 3311



L E G I S L A T I V O

Auxílio em debate
Vereadores retiram urgência de projeto que altera regras de concessão de auxílio- 
transporte; Nardeli argumentou que texto deveria ser melhor analisado

VITOR GODINHO
Vitor Godinho/O ECO

Um projeto que altera a 
concessão do benefício do au- 
xílio-transporte a estudantes 
de Lençóis Paulista teve o re
gime de urgência pedido pela 
prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) 
derrubado pelos vereadores. 
O projeto entrou em votação 
durante sessão extraordinária 
realizada na última sexta-feira 
10 com um veto parcial de 
uma emenda do vereador Nar- 
deli da Silva (PV) que previa 
auxílio para cursos técnicos 
ou profissionalizantes feitos 
em Lençóis ou fora da cidade. 
Com a derrubada do regime 
de urgência, o projeto pode 
não valer já para 2011.

De acordo com a diretora 
Administrativa da Prefeitura, 
Silvia Maria Gasparotto, o ve
to foi realizado pelo Executivo 
porque a emenda implicava 
em um aumento considerável 
de gastos da prefeita. "A Câ
mara de Vereadores realizou 
a emenda, mas nós não tínha
mos um cálculo do impacto 
no orçamento de 2011 que já 
estava definido", explicou a 
diretora.

A diretora explicou que en
tre outras coisas a emenda es
tendia a concessão do auxílio- 
transporte a todos os alunos 
do ensino profissionalizante 
e técnico do município. "Nós 
ainda não sabemos quantos 
alunos são exatamente, mas 
de um modo geral sabemos 
que são muitos alunos e que 
isso seria impraticável para a 
Prefeitura. Não há recursos 
para isso", continuou.

Um dos vereadores que 
mais defendeu o adiamento 
da votação do projeto foi jus
tamente Nardeli da Silva, que 
teve a emenda vetada. Para 
embasar seu pedido de rejei-

Nardeli da Silva defendeu o adiamento da votação citando trechos do Regimento Interno

Câmara Jovem realiza segunda 
sessão ordinária deste ano

A Câmara Jovem de Len
çóis Paulista realizou a segun
da sessão ordinária da segun
da turma eleita este ano pelo 
projeto. Os nove vereadores 
mirins realizaram indicações 
e requerimentos para melho
rias em escolas, ruas e praças. 
A sessão foi acompanhada 
por alguns vereadores mirins 
de Araras que visitaram Len
çóis Paulista.

ção do regime de urgência, 
Nardeli usou itens do Regi
mento Interno da Casa.

"Se a gente acatar o veto 
da prefeita e depois não vier

Cristiano Paccola/O ECO

ERRATA O poeta Wanderley de Andrade acaba de publicar 
a 2?  edição do seu livro "Todos por um mesmo ideal". A festa 
de lançamento ainda está sendo planejada e deverá acontecer 
em janeiro. Enquanto isso, os lençoenses já podem adquirir um 
exemplar -  por R$ 10 -  na loja Cambalhota ou entrar em conta
to com o poeta através do telefone (14) 9751-0759. Wanderley 
explica que além de uma nova capa, com foto e biografia, o 
livro ganhou três novos textos: "Enamorados", "Deletei Você" 
e "Tô ficando". São 62 poesias, entre sacras, românticas e men
sagens de estímulo e reflexão.

A sessão foi iniciada às 
18h e existia a expectativa 
que os vereadores mirins de 
Pederneiras também acom
panhassem a sessão, mas 
ninguém apareceu. A posse e 
diplomação dos vereadores 
jovens de Pederneiras ocorre 
hoje, às 20h.

A presidente da Câma
ra Jovem de Lençóis, Iara 
Luana Carlos, conduziu os

o projeto do jeito que a gen
te pediu, como a gente fica? 
Eu peguei aqui alguns itens 
do regimento para que os co
legas fiquem a vontade para 
votar. Essa Casa é costumeira 
em aceitar o regime de urgên
cia proposto pelo Executivo, 
mas se for levar à risca o ar
tigo 142 do artigo quinto diz 
que somente será considerado 
regime de urgência especial 
quando houver necessidade 
preeminente que cause grave 
prejuízo para o andamento do 
projeto", indicou Nardeli.

O vereador afirmou ainda 
que o regime de urgência po
derá ser apresentado em qual
quer ocasião, mas deve respei
tar o andamento do projeto. 
"O requerimento de urgência 
poderá se apresentado em 
qualquer situação, mas só po
derá ser submetido a plenária

trabalhos de maneira tran
quila. Praticamente todos os 
vereadores mirins aproveita
ram seu tempo regimental 
para falar de suas indicações 
e requerimentos. Acompa
nharam a sessão os vereado
res mirins de Araras, Michael 
Emerson dos Santos (presi
dente), Julia Batista Boteiro 
Lashi (secretária), Denis An- 
tonio Carveloti.

durante a ordem do dia e hoje, 
caro presidente, nós estamos 
tratando todas as matérias no 
expediente", disse dirigindo-se 
ao presidente Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão.

"Só para o senhor ficar 
tranquilo que está fazendo a 
coisa certa, no artigo 245 inci
so primeiro diz que cada verea
dor terá o prazo de 30 minutos 
para discutir o veto. No inciso 
segundo diz que o veto será 
apreciado no prazo de 15 dias 
a contar a data do recebimento 
pela Câmara Municipal. Por
tanto, presidente, não justifi
ca a votação hoje. Nós temos 
que nos reunirmos em janeiro 
porque tem um monte de con
vênios para serem aprovados. 
Então acho que a gente deveria 
analisar melhor e aguardar um 
novo projeto com as altera
ções", arrematou Nardeli.

EXTRAVIO
Comercial M.M. de Prod. Agropecuários Ltda., CNPJ n° 45.614.682/0001-60, 
Inscrição Estadual n° 416.009.042.115, com sede a Rua Expedicionários, 425, 
Vila Mamedina - Lençóis Paulista, comunica o extravio de talão de nota fiscal, 
série G, n° 001 à 450, não se responsabilizando pelo uso indevido do mesmo.

COMUNICADO DE EXTRAVIO
Supermercado Santo Expedito de Lençóis Ltda., Inscrição Estadual N° 
416.010.750.110, CNPJ N° 52.706.900/0001-52, comunica o extravio da 1° e 
3° via do formulário N° 15020 de nota fiscal modelo 1 série 2, não se respon
sabilizando pelo uso indevido das mesmas.
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Estado divulga data 
da prova de aptidão

A Secretaria de Estado da 
Educação marcou para o pró
ximo dia 19 de dezembro, 
domingo, a data da prova 
de aptidão que será aplicada 
aos candidatos do concurso 
público destinado ao pro
vimento de 10.083 cargos 
efetivos para professor do 
Ensino Fundamental Ciclo 
II, Ensino Médio e Educa
ção Especial da rede pública 
estadual. O exame encerra a 
3® etapa do concurso, com
preendida pelo Curso de 
Formação Específica promo
vido pela São Paulo Escola 
de Formação de Professores 
e será baseado no conteúdo 
ministrado no curso.

"Nosso objetivo é ofe
recer melhor formação aos 
professores da rede esta
dual e, consequentemente, 
um ensino de melhor qua
lidade aos nossos alunos", 
afirma o secretário de Esta
do da Educação, Paulo Re
nato Souza.

As provas serão realiza
das nos seguintes municí
pios: Americana; Araçatuba; 
Araraquara; Assis; Bauru; 
Campinas; Fernandópolis; 
Itapeva; Limeira; Pirassu- 
nunga; Presidente Pruden
te; Registro; Ribeirão Preto; 
Santos; São José do Rio Pre
to; São José dos Campos; 
São Paulo e Sorocaba. Os 
candidatos serão informa
dos sobre o local e horário 
de realização da prova por 
meio do site da Funda
ção Carlos Chagas (www. 
concursosfcc.com.br) e do

Cartão Informativo que se
rá encaminhado via e-mail. 
Caso o candidato não te
nha acesso à informação 
até o terceiro dia anterior à 
prova ele deverá entrar em 
contato com o Serviço de 
Atendimento ao Candidato 
- SAC da Fundação Carlos 
Chagas pelo telefone (11) 
3723-4388, de segunda à 
sexta-feira, das 10h às 16h 
(horário de Brasília).

O exame é obrigatório 
para conclusão do curso de 
formação específica e tem 
caráter eliminatório. Serão 
considerados aprovados nes
ta 3® etapa do Concurso Pú
blico apenas os candidatos 
que obtiverem nota igual ou 
superior a cinco de um to
tal de 10 pontos no exame. 
Outros pontos a serem cum
pridos são o cumprimento 
mínimo de 75% do total 
das atividades propostas no 
curso e participado integral
mente de pelo menos dois 
encontros presenciais.

A prova de aptidão será 
composta por 50 questões 
objetivas, sendo 20 referen
tes ao conteúdo básico e 
obrigatório a todos os can
didatos e 30 referentes ao 
perfil específico a cada dis
ciplina. Para os candidatos 
à disciplina de Educação 
Especial essas 30 questões 
serão divididas em 15 sobre 
temas gerais da disciplina e 
15 sobre a área específica de 
atuação escolhida pelo can
didato (deficiência auditiva, 
física, mental ou visual).

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 187/2010 -  Processo n° 291/2010 

Objeto: Locação de laboratório móvel de informática, inclusos os ser
viços de acompanhamento técnico e manutenção preventiva e corretiva 
permanente dos equipamentos. Tipo: Menor preço -  Recebimento das 
propostas e sessão de lances: 28 de dezembro de 2010 às 14:00 horas
-  O edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br
-  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14- 
3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 13 de dezem
bro de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 186/2010 -  Processo n° 290/2010 

Objeto: Aquisição de Playgrounds. Tipo: Menor preço -  Recebimento das 
propostas e sessão de lances: 27 de dezembro de 2010 às 10:00 horas
-  O edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br
-  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14- 
3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 13 de dezem
bro de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 14 de dezembro de 2010. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 39,82.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLA SSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

• Empregos
• Serviços
• Diversos

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
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Bicampeão invicto
Expressinho ergue o caneco de bicampeão da Copa Imprensa de Futebol Amador; 
destaque da partida foi o goleiro Murilo, que defendeu dois pênaltis

areia
A Associação de Mora

dores de Bairro da Cecap/ 
Fiesp avisa que a reunião 
com os dirigentes das 
equipes que participarão 
da 4® Copa Sport Shoes/ 
Jornal O ECO de Futebol 
de Areia -  Troféu Francisco 
Dionizio da Silva, o Pachi- 
co, será realizada amanhã, 
às 20h, na sede da enti
dade (próximo a garagem 
da empresa Eliz Line). O 
evento tem início previsto 
para o dia 19 de dezembro 
no campo de futebol de 
areia da Praça Maria Ba
tista dos Santos, no bairro 
Cecap/Fiesp. A competi
ção é promovida pela As
sociação de Moradores de 
Bairro da Cecap/Fiesp em 
parceria com a Diretoria 
de Esportes e apoio da Lo
ja Sport Shoes e vereador 
Manoel dos Santos Silva

(PSDB), o Manezinho.

FUTSAL
Pelo Campeonato de 

Futsal dos Servidores Pú
blicos -  Troféu José Adal- 
to de Araújo, promovido 
pela ASP (Associação dos 
Servidores Públicos) em 
parceria com a Diretoria 
de Esportes e Recreação, 
na tarde do sábado 11, 
no Tonicão, o Meio Am
biente bateu o Paço Mu
nicipal pelo placar de 9 a 
4. Marcaram para o Meio 
Ambiente, Jairo (3), Bibaia 
(3), Valdemir e Cesar (2). 
Os jogadores Lucas (2) e 
Fernando (2) diminuíram 
para o Paço. No jogo de 
fundo, a Saúde goleou o 
Cemitério por 10 a 1. Os 
gols da Saúde foram anota
dos pelos atletas Caio (3), 
Felipe Capello (3), Railson 
(2), João Vitor e Fausto.

Manoel dos Santos Silva

A equipe do Expressinho 
conquistou na manhã do 
domingo 12, no estádio mu
nicipal Archangelo Brega, o 
Bregão, de forma invicta, o tí
tulo de bicampeão da oitava 
edição da Copa Imprensa de 
Futebol Amador -  Troféu Jor
nal O  ECO, promovido pela 
Liga Lençoense de Futebol. A 
máquina vermelha ergueu o 
troféu de campeão ao bater, 
nos pênaltis, a forte equipe 
de São Manuel que também 
buscava o bi, pelo placar de 
3 a 2. No tempo normal, o 
jogo terminou empatado em 
1 a 1. Com a conquista do 
título, o Expressinho quebra 
a hegemonia dos times da 
região. Em 2009 o campeão 
foi São Manuel, e Borebi er
gueu a taça em 2007 e 2008. 
Vale lembrar que o primeiro 
título da competição con
quistado pelo Expressinho 
foi em 2002.

Neste ano, o Expressi- 
nho, do técnico Júnior Ti- 
cianelli, teve um bom apro
veitamento nas competi
ções que disputou, não per
dendo nenhuma partida no 
tempo normal. Na Copa de 
Macatuba, foi eliminado na 
semifinal nos pênaltis pe
lo Primavera/Millenium. O 
mesmo aconteceu no Ama
dor 2010 contra a Santa Lu
zia. Já na Copa Lençóis er
gueu o caneco de campeão e 
na Copa Imprensa garantiu 
o bicampeonato.

O JOGO
Expressinho e São Ma

nuel apresentaram no úl
timo domingo 12, um 
futebol digno de final de 
campeonato que alegrou o 
grande número de torcedo
res que lotou a arquibanca
da coberta do Bregão. No 
primeiro tempo, logo no 
início, o Expressinho deu o 
tom do jogo partindo para 
cima do adversário. E logo 
aos dois minutos, Maresia 
abriu o placar em cobrança

de falta. Mesmo após o gol, 
o Expressinho continuou 
pressionando. A primeira 
chance de São Manuel sur
giu aos 12 minutos com 
Marcos Rogério que passou 
por zagueiros e chutou forte 
exigindo grande defesa do 
goleiro Murilo, que espal
mou a bola para escanteio.

Com o susto, o Expressi- 
nho se encolheu em campo 
permitindo que São Manuel 
crescesse e equilibrasse a 
partida. Melhor em campo, 
São Manuel conseguiu o gol 
de empate aos 21 minutos 
com o atacante Marcos Apa
recido, de cabeça. Depois de 
ter sofrido o gol, os jogado
res do Expressinho pareciam 
nervosos em campo e São 
Manuel continuava criando 
as melhores oportunidades, 
mas a primeira etapa ficou 
mesmo no 1 a 1.

Na etapa final, tanto Ex- 
pressinho quanto São Ma
nuel tiveram grandes chances 
de passar à frente do marca
dor e decidir a final no tem
po normal. Com o empate 
em 1 a 1, a decisão foi para 
os pênaltis. E na hora da co
brança, iluminou a estrela do 
goleiro Murilo Cagnon, do 
Expressinho, que defendeu 
duas penalidades e garantiu 
o placar de 3 a 2 e o título de 
bicampeão.

O  técnico Júnior Ticia- 
nelli, do Expressinho, ficou 
emocionado e comentou 
que o título foi importan
te. "Esta foi uma grande 
conquista, o diferencial foi 
a humildade e a união dos 
nossos jogadores, quando 
se tem um bom elenco, vo
cê chega lá. Mostramos que 
Lençóis tem um grande ce
leiro de jogadores", come
morou Ticianelli".

A partida teve a arbitragem 
de Marcelo Aparecido da Silva, 
auxiliado por Cristiano Bispo 
e Benedito Brás Pereira.

O time campeão é forma
do pelos jogadores Murilo, Ti- 
ca, Pedrinho, Gê, Baianinho, 
Neto, Josimar, Zezo, Rodrigo

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"Sou corintiano.
Neste ano não fomos 
bem nas competições 
que disputamos. Mas 
nos aguardem na 
Libertadores. Vamos 
timão..." AVERALDO 
DE SOUSA, o Lerinho - 
operário

cerimônia
A cerimônia de entrega 

de troféus e medalhas 
contou com a presença dos 
diretores da Liga, Cláudio e 

Anaisa Abade, do diretor de 
esportes José Lenci Neto, dos 
vereadores Adilson Bernardes 

(PSDC), Manoel dos Santos 
Silva (PSDB), o Manezinho, 

Gumercindo Ticianelli Júnior 
(DEM) e do diretor comercial 

do Jornal O ECO, Alexandre 
Toniolo. O troféu de artilheiro 

ficou com o atleta Rodolfo 
José da Silva, de São Manuel, 

que durante a competição 
balançou a rede seis vezes.

O goleiro Murilo, do 
Expressinho, recebeu o troféu 

de defesa menos vazada.

Berto, Maresia, Jossone, Dou- 
glinha, Vinicius, Ronildo, Ro- 
ney, Fernando, Zóio, Ike, Fabi- 
nho, Willian e Nilson Sobral. 
A comissão técnica é formada 
por Júnior Ticianelli (técnico), 
José Ferreira, o Zezinho (auxi
liar técnico) e Ciderlei Marcos 
(massagista).

SniDÃO DE NATA
PROESTE - DIVELPA

Rodolfo, ao lado de Manezinho



Destak
Decoração e Presentes em geral

Decoração 

e Presentes 

em geral

Fone/fax: 
(14) 3264-3738

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

(14) 3264-3707
9116-9545

R: Cândido Alvim 
de Paula, n° 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

SA N T^LA R A
> Materiais Elétricos

PRO M O ÇÃO
CABOS FLEX 

1,5MM R$ 0,39/M 
2,5MM R$ 0,58/M 
4,0MM R$ 0,97/M 
6,0MM R$ 1,43/M 
10,0MM R$2,50/M 
16,0MM R$3,90/M

CORDÃO PARALELO 
2X0,50MM R$0,38/M 
2X1,00MM R$0,64/M 
2X1,50MM R$0,87/M 
2X2,50MM R$l,28/M 
2X4,00MM R$2,04/M

Loja 1: Avenida Brasil, 583 
Centro - Fone: (14) 3263-1057 
Loja 2: Rod. Osny Matheus 

Km 112 - Fone: (14) 3269-7777
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Muitas famílias de Borebi mantiveram 
a tradição de comemorar a Festa da 
Padroeira, Nossa Senhora das Graças, 
em novembro. Em Lençóis, gente bonita 
e animada na Água Doce Cachaçaria e 
Pizzaria Prâmio.

Divulgação

Divulgação Divulgação

Bete, Juliano, Cirilo e Magda

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias Cíntia Fotografias

m

Cíntia Fotografias

Matheus, Marcus e Letícia

Cíntia Fotografias

Gerson e Silvana, na Pizzaria Pramio Leonardo, Rosana e Roberto

Divulgação

Rafael Cabreira, Kalil e Feres Ayub

Cíntia Fotografias

Aline e Marcelo, na Água Doce Cachaçaria
Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias

Cíntia Fotografias
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